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自分に必要なパーツとは？
無駄を抑えて長く乗って！

　忘れる事の出来ない 2011年が終わり
2012 年がスタートしました。さて今年はど
んな事をしようか？ 基本はやっぱりジムニー
で遊ぶ！ 毎年これが基本的な一年の目標で
す。そして今年から加わった目標は、ジムニー
を通じて被災地復興の為に義援金を送ると
いうこと。家を失った人、家族を失った人は
これからが本当の意味で大変になって行くと
思います。大きい事はできませんが、その分
少しでも長く応援できるよう頑張ります。

　皆さん今年はどんな事を計画しています？  
k-pro はやらなければならない事、いや、や
りたい事が沢山あるので、改まって考える必
要などありません。とにかくおもしろい事や
楽しい事！ ワクワクする事が大好きです。
　だから自分の場合、ジムニーで遊べる事
は何でもやる。耐久レース、トライアル、ス
ピードレースもやるし林道ツーリングもやる。
そしてそこには気の合う楽しい仲間が一緒に

いて、ジムニーをネタにトコトン盛り上がる！ 
一年を通してこれが出来ればホント最高な年
になるだろうと思います。
　自分にとって仲間とジムニーをネタに盛り
上がるって言うのが一番大事。以前にも書
いたけど、きっかけはジムニーであって最終的
には人間対人間の付き合いが楽しくて面白く
て、「今度あそこに走りに行こう」、「新年会や
ろうぜ」なんて、この人間対人間の付き合いっ
ていうのを俺は何時も大事にしていきたいと
思っています。だから何時もチーム員には「少
しでも長くジムニーに乗り続ける事を考えて
色 な々事をやろう」的な事を言います。
　何でもそうだと思うけど、１つの事を長
く続けるってそう簡単な事じゃないです。同
じ事をやっていれば飽きたりもする。だから
ちょっとだけ努力して自分が飽きないように
色んな事を考える。自分の場合「仕事もジム
ニー、遊びもジムニーで飽きないの？」なん
てよく言われます。飽きるどころか年々楽しく
なっていく。なんでかって？ いつもジムニー
に乗っているしね、ラーメン食いに行く時も
温泉行く時も買い物行く時も、時にはフル
乗車の 4 人で高速に乗って遊びに行くなん
て事もある。いつもこいつ（ジムニー）と楽
しい事してやろうと思っているから！

れない。だけど、気になるので敢えて言うと
…ここ最近ジムニーに無駄にお金をかけ過
ぎている人が増えているように思う。意外に
思い当たる人多いんじゃないのかな？ お金
をかけてドレスアップして楽しんでいる人もい
るので一概に言えないし、お金をかける事全
てが悪い事では無いのだけどね。
　レースをやっている人は特にそんな傾向が
あるように感じる。だから申し訳無いけど、
たまに LSD を買いに来たお客さんやタービ
ンを買いに来たお客さんに「その前にロール
バーを付けた方が良いよ」、「その前にガソリ
ンを買ってもっと走った方がいいよ」ってア
ドバイスする事も少なくない。決してそのお

客さんに対して上から目線で物言いしている
訳じゃなくて、確実にその人にはまだ必要の
無いパーツだったり、バリバリ競技仕様の
車両なのにロールバーを付けて無かったり、
ロールバーが付いていてもパット巻かれてな
かったり…。そのパーツの必要性とか危険
性をじっくりと伝えてお客さんが納得してくれ
ると、こちらとしても嬉しいけど、中には「俺
の勝手だろ」って思う人もいると思う。
　幸い k-pro に来てくれている人は自分の話
に納得してくれる人ばかりだけど。まぁ、こっ
ちとしてもわざわざ店に来てくれているのだか
ら「ありがとうございます」と、買ってもらっ
た方が商売的には楽なんだけど…。やっぱ

り自分も同じジムニー乗りとして、そして販売
している側として積極的にお客さんと向き合
うって事は絶対に必要だと思う。特にレース
をやっている人がロールバーを付けないなん
てこっちの方が怖くなるね。最低でも自分が
怪我しないように、周りに迷惑かけないよう
に強く自覚して欲しい。あとは無駄な買い物
が少なくなればその分、奥さんからも怒られ
ないんじゃないの（笑）。それでその分少し
は長くジムニーと付き合えるんじゃないかな。
　とにかく、10 年後も、そして 20 年後も「ド
ライブシャフト折れちまったよ」なんて仲間達
とレース場で笑っていられるように今を過ご
したいと思っています。

白い森小国から
2012 年 
今年一年皆さんにとって良い一年、笑顔の多い一年
平和な一年でありますよう心よりお祈り申し上げます
ちからを合わせて頑張ろう、日本！

微力でも継続は力なり！
今後も復興支援を続けます！

人との付き合いが楽しい
だからジムニーに乗るんだ！
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白い森小国から

k-proレーシングチームが行った夏の合宿 in 銀山サーキッ
ト。尾花沢スイカ最高に美味かったな〜。

レース前の準備に勤しむ、弊社メカニックのマサキ。この
時の何とも言えない緊張感がオレは好きなんです。

7 月末に被災地の仙台で k-pro ジムニーミーティングを開
催。今年はダートトレーニングでした。

林道ツーリングの昼食は山形名物の芋煮です！ オレが最
後にネギを投入して完成。とっても美味かった！！

k-pro 店内は実際に手にとって見れるように、常時 500
点以上パーツを在庫してます。是非遊びに来て下さい。

昨年初めて企画した林道ツーリングですが、お陰様でなかなか好評でした。また今年もやりますよ！

9 月に開催された柏崎スプリントレースは多くの仲間達と参戦して楽し
みました。熾烈なトップ争いは観ていて本当に感動したな〜。

オレにジムニーの楽しさ、オフローディングの
面白さを教えてくれた、とっても大切な宝もの、
青い戦闘機 11号。昨年はトラブル続きで悔
しい思いばかり…。今年はリベンジしますよ！

　走行会で走る時もそうだし、レースに出
ている時もそうだけど、何かひとつ違う事を
するだけで違った気分になれる。生活の中
にジムニーが何時も存在しているから、手も
掛るし気にもなる、手を掛けた分自分も気
持が良いしハッピーになれる。奇麗に洗って
WAX なんて掛けたら、そのまま走りたくもな
るし、新しい CD 買ったら、その CD を聞き
ながら海岸線とか走りたくなる。俺にとって
は無くてはならない存在だ。
　今までは JA11だったり JB23 だったりし
たけど、昨年の初めに JB43 を買って乗り
始めました。中古車だけどなかなか燃費が
いいしトルクもあって乗りやすい。660cc
と違ってギアチェンジが忙しくないからごま
かしが利くし、レースなんかでは良いと思
う。でも俺は 660cc の方が好きだけどね！ 
なんで？ そんなの決まってますよ。自動車
税が安いし保険も安いから（笑）。なんて…

「660cc の軽自動車なのにどこでも走る」
これが俺のジムニーに対する原点だから。

　立場的にこんな事を書くと怒られるかもし


